Q

INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE

NACIONALES

=

# Ecopetrol alerta sobre nuevos intentos de fraude a través de plataformas digitales





Ecopetrol hace un llamado urgente a la comunidad para que esté alerta ante posibles engaños e intentos de fraude a través de diversas nlataformas dioitales, que utilizan ilícitamente el Ecopetrol hace un llamado urgente a la comunidad para que esté alerta ante posibles engaños e intentos de fraude a través de diversas plataformas digitales, que utilizan ilícitamente el nombre de la compañía para promover supuestas inversiones en la industria de hidrocarburos.

Estas publicaciones han aparecido durante los últimos días en redes sociales, sitios web fraudulentos y cadenas de mensajes. En algunos casos utilizan imágenes, voces o videos creados por inteligencia artificial, con información falsa, que busca mediante engaños, estafar a la ciudadanía.

Por esta razón, la empresa aclara que no solicita dinero para procesos de contratación, para realizar inversiones en criptomonedas y para supuestas inversiones. Cualquier comunicación que sugiera lo contrario es completamente falsa y busca engañar a las personas para obtener beneficios ilícitos.

De igual manera señalan que como empresa que cotiza en la bolsa de valores, cumplen estrictamente con todas las normativas y regulaciones pertinentes. Toda la información oficial de la compañía se publica exclusivamente en su página web y en sus redes sociales verificadas. La comunidad debe confirmar siempre la autenticidad de las fuentes antes de compartir o actuar sobre cualquier información relacionada con Ecopetrol.

Finalmente reiteran que es fundamental desconfiar de cualquier oferta que prometa ganancias fáciles y denunciar estas actividades fraudulentas a las autoridades correspondientes. Solo a través de la colaboración y la difusión de información verificada se puede proteger de estos engaños y contribuir a un entorno dígital más seguro.

Fuente: Ecopetrol

RELATED TOPICS: #ECOPETROL ALERTA ESTAFAS #ESTAFA #ESTAFA ECOPETROL #ESTAFA SITIOS WEB #INICIO



Prosperidad Social anuncia pagos de Renta Ciudadana y Devolución de IVA Comienza pago del tercer ciclo de incentivos del programa Renta Joven





Editor1



Unidad para las Víctimas alerta por aumento de fraudes a víctimas del conflicto armado



Maniceña fue suplantada por delincuentes y estos estafaron



A la cárcel hombre que estafó a 31 docentes de Villavicencio con paquetes turísticos



Ecopetrol alerta por falsas convocatorias laborales en Casanare a nombre de la Empresa



Cárcel para sujeto que alquilaba vehículos en Villavicencio y luego los



Detienen a dos sujetos que se

### Comienza pago del tercer ciclo de incentivos del programa Renta Joven



Published 14 horas ago on 24 julio, 2024 By **Editor1** 



Prosperidad Social informa que, desde el 24 de julio y hasta el 2 de agosto, realizará la entrega del tercer ciclo de incentivos del programa Renta Joven.

El director de la entidad, Gustavo Bolívar, informó que 39.876 participantes recibirán el incentivo; de estos, 22.182 son mujeres.

Este ciclo entrega recursos a estudiantes del SENA, con verificación del periodo febrero marzo 2024. La inversión para esta entrega será de 15.505 millones de pesos.

Los departamentos en los que más participantes recibirán pago del tercer ciclo son: Atlántico (5.052), Bogotá (3.773), Antioquia (3.556), Valle del Cauca (2.898) y Bolívar (2.861).

CONTINUE READING

NACIONALES

## Prosperidad Social anuncia pagos de Renta Ciudadana y Devolución de IVA



Published 1 sema By Editor1 >



El director Gustavo Bolívar anunció este lunes que 2 millones de beneficiarios de Devolución Iva, de los cuales 500 mil son del programa Renta, recibirán los pagos desde el próximo viernes

2 millones de titulares se focalizaron para Devolución de IVA en este primer ciclo de pago, quienes recibirán \$100.000 cada uno. Para Renta Ciudadana la transferencia corresponde al segundo ciclo del año por Valoración del Cuidado, destinado a más de 500 mil hogares que también hacen parte de Devolución de IVA. Estos hogares recibirán un total 500 mil pesos.

La inversión por parte del Gobierno Nacional de estos pagos es de  $$409 \,\mathrm{mil}$$  millones,  $$200 \,\mathrm{mil}$$ millones destinados para Devolución de IVA y \$209 mil millones para Renta Ciudadana.

CONTINUE READING

#### Salud de familiares cuidadores de enfermos y adultos mayores también se afecta



Published 1 semana ago on 16 julio, 2024 By **admin** 





- · El cuidado de un adulto mayor o una persona enferma es una tarea que generalmente asume alguien de la familia, casi siempre una mujer. Pero cuando hay una gran dependencia, el cuidador se ve sometido a cansancio físico y emocional que termina por afectar también su salud.
- · El envejecimiento de la población y la baja tasa de natalidad apuntan a que es imprescindible crear un mecanismo de apoyo para la población longeva y su familia, en especial, para quienes sacrifican su vida para cuidarlos.

Ser cuidador de alguien con una o muchas enfermedades no es una tarea fácil y desde hace algún tiempo se ha debatido sobre la atención y reconocimiento que merece la población que tiene a su cargo el cuidado de una persona enferma, en condición de discapacidad y especialmente los adultos mayores.

CONTINUE READING

#### LO MAS LEIDO



META / 14 horas ag

Operario de maquinaria sepultado por avalancha cuando realizaba trabajos en El Calvario Comienza pago del tercer ciclo de incentivos del programa Renta Joven



Secretaría de Educación de Yopal adelanta 26 procesos para legalizar predios rurales de sedes educativas





Ecopetrol donó a la Gobernación de Casanare tubería petrolera para construir dos puentes vehiculares en Hato Corozal



En Yopal, llevan campaña de seguridad vial a los colegios para fomentar el cruce de calles por la cebra

